



## Les Cordées à Paris

publié le 09/06/2025

Lundi 26 et mardi 27 mai, notre groupe s'est levé aux aurores pour prendre le chemin de Paris, en compagnie de nos tuteurs étudiants et des élèves des Cordées des collèges Curie et J.Zay.

Au programme, pique nique dans le jardin des Tuileries, visite du musée du Louvre et promenade au coeur de la ville.

Le mardi, visite de l'atelier de lumières, déjeuner sur la Seine et promenade Street Art dans les rues du 13e arrondissement.

Un grand bravo à nos 3emes, qui se sont investis dans ce projet depuis 2 ans.

Pour les autres, rendez vous l'année prochaine pour la suite des Cordées !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.